

Blutspendeaktion

Herbst 2023

Die vor kurzem in Tannheim durchgeführte Blutspendeaktion war wieder ein sehr großer Erfolg, es waren wieder sehr viele Personen zum Blutspenden bereit, damit der laufende Bedarf an Blutkonserven bereitgestellt werden kann. Deshalb ein großes „**Dankeschön**“ an alle Spenderinnen und Spender!

Spenderstatistik vom Tannheimer Tal:	
Tatsächlich gespendet:	128
Leider abgewiesen:	4
Nur Labortests:	6
Spender insgesamt:	138

Dazu der Vergleich vom Frühjahr 2023:

Spenderstatistik vom Tannheimer Tal:	
Tatsächlich gespendet:	144
Leider abgewiesen:	4
Nur Labortests:	7
Spender insgesamt:	155

Die Gemeinde Tannheim möchte sich hiermit ebenfalls mit einem herzlichen „Vergelt's Gott“ für die Spendenfreudigkeit der Bevölkerung des Tannheimer Tales bedanken und gleichzeitig wieder um zahlreiche Blutspenden bei der nächsten Blutspendeaktion bitten.



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

Aus Liebe zum Menschen.